



Ma belle-soeur est schizophrène et surendettée

Par manacemoi

Bonjour,

Je m'adresse à vous pour aider mon neveu.

Ma belle soeur a été déclaré schizophrène il y a environ 3 mois mais elle est malade depuis longtemps. Du fait de son hospitalisation, les procédures d'huissier, d'expulsion ... ont été bloquées. Mon neveu essaie de gérer tout ça mais il vient d'apprendre qu'elle devait sortir de l'hôpital dans une semaine alors que le dossier de tutelle n'est pas fait. De plus son père avec qui il n'a jamais vécu puisqu'il est parti avant sa naissance revoit sa mère depuis qu'elle a été hospitalisée se permet de dire au médecin que son fils est un bon à rien qu'il veut seulement prendre l'appartement de sa mère. Que peut-il faire pour protéger sa mère contre cet homme qui ne l'utilise que dans un but sexuel? Quoi faire pour aider mon neveu qui a 22 ans est un peu perdu.

Par jury34

Bonjour,

Du nouveau à votre situation?

Cordialement